

20.10.2018: Volleyball-Damen Unglückliche Niederlage gegen VFB ULM 3

Geschrieben von: Holder Moch

Dienstag, den 23. Oktober 2018 um 19:21 Uhr

Nach dem erfolgreichen Saisonstart ging es am 20.10.18, trotz größerer personeller Änderungen und einem minimalen Kader, hochmotiviert zum VFB Ulm 3.

Die geänderte Aufstellung verursachte etwas Unsicherheit. Die Mannschaft fand aber schnell zusammen. In einem ausgeglichenem Spiel musste man den Satz allerdings mit 22:25 abgeben.

Der 2. Satz wurde in gewohnter Aufstellung begonnen. Durch einen angeblichen Aufstellungsfehler entstand kurzzeitiges Durcheinander. In dieser Situation zeigte die Mannschaft Stärke und kämpfte um jeden Ball. Leider wurde dies nicht aber belohnt und der Satz ging knapp mit 23:25 an die Ulmer.

Mit einer Trotzreaktion starteten die junge Mannschaft in den 3. Satz und ging dabei deutlich in Führung. Es entwickelte sich ein spannendes Spiel. Eine Verletzungsunterbrechung zwang das Team erneut zum Reagieren. Neuerlich knapp wurde dann leider auch der letzte Satz mit 21:25 verloren.

Das Glück war diesmal aber nicht auf Giengener Seite. Dennoch können die Mädels stolz auf ihren Kampfgeist sein.

Am 4.11 bestreitet die Mannschaft ihren 1. Heimspieltag in der Bühnhalle. Gestärkt aus den Erfahrungen der letzten Spiele geht es gegen die Tabellenführer aus Biberach und Laupheim. Man darf gespannt sein, wie sich die Mädels schlagen. Auf jeden Fall freuen sich die Damen dabei auf zahlreiche Unterstützung.